

MEDIENMITTEILUNG

21. November 2019

PostNetz

In Tuggen zieht die Post in die Gemeindeverwaltung

Voraussichtlich ab Frühjahr 2020 können Kundinnen und Kunden in Tuggen ihre täglichen Postgeschäfte in der Gemeindeverwaltung in der Liegenschaft «Schäfli» erledigen. Damit kann die Tuggener Bevölkerung nach wie vor an zentraler Lage, unweit der heutigen Poststelle und der Postautohaltestelle, Postdienstleistungen nutzen.

Das Verhalten der Postkunden ändert sich. Kundinnen und Kunden nutzen die Dienstleistungen der Post immer öfters online, zuhause am Computer oder unterwegs mit dem Smartphone. Am 22. Mai 2019 informierte die Post am Informationsanlass, dass die Bevölkerung am Postschalter in Tuggen markant weniger Postgeschäfte tätigt: Von 2010 bis 2018 betrug der Rückgang bei den Einzahlungen 36 Prozent, bei den Briefen gar 41 Prozent. Dennoch will die Post mit ihren Dienstleistungen in Tuggen vor Ort bleiben. Im Dialog haben sich die Tuggener Gemeindebehörden und die Post darauf verständigt, die Dienstleistungen der Post künftig in der Gemeindeverwaltung, in der Liegenschaft «Schäfli» an der Zürcherstrasse 12, anzubieten. Diese liegt rund 160 Meter von der heutigen Postfiliale entfernt und ist auch von der Bushaltestelle «Tuggen Post» aus gut erreichbar. Für alle jene, die mit dem Auto anfahren, stehen vor der Gemeindeverwaltung und in unmittelbarer Nähe ausreichend Parkplätze zur Verfügung. Sowohl für die Gemeinde Tuggen als auch für die Post ist es wichtig, dass die Postkundinnen und -kunden auch im neuen Umfeld ihre Postgeschäfte diskret erledigen können. Deshalb achtet die Gemeinde bei der Integration der gelben Posttheke in ihren Räumlichkeiten darauf, dass diese an einem ruhigen Ort zu stehen kommt.

Dank dem kostenlosen Angebot «Bareinzahlung und -auszahlung am Domizil» können die Einwohnerinnen und Einwohner von Tuggen bei Bedarf auch weiterhin ihren Zahlungsverkehr mit Bargeld abwickeln. Von diesem Angebot profitieren insbesondere wenig mobile Personen aber auch das Tuggener Gewerbe: Nach einer einmaligen Registration in einer Filiale, zum Beispiel in Lachen, oder telefonisch beim Kundendienst der Post können sie Zahlungen mit Bargeld an der Haustür direkt beim Postboten erledigen oder Bargeld von ihrem eigenen Postkonto nach Hause bestellen lassen. Einen Überblick über das gesamte Postangebot in der March liefert die Übersicht im Anhang.

Filialen mit Partner sind ein bewährtes Angebot

Kundinnen und Kunden nutzen in der Schweiz bereits an 1100 Standorten Filialen mit Partner. Das Angebot der Filiale mit Partner umfasst die täglich nachgefragten Postgeschäfte. Kundinnen und Kunden können Briefe und Pakete ins In- und Ausland aufgeben und zur Abholung gemeldete Sendungen abholen. Einzahlungen können sie bargeldlos mit der PostFinance Card und allen gängigen Debitkarten erledigen. Bargeldbezüge bis CHF 500 sind mit der PostFinance Card möglich.

Auskunft

Markus Flückiger, Verantwortlicher Kommunikation Region Mitte, 058 386 61 85, markus.flueckiger@post.ch

Anhang: Übersicht über die Zugangspunkte der Post in der March

Ort	Gemeinde	Angebot
Altendorf	Altendorf	Filiale
Galgenen	Galgenen	Filiale mit Partner im 4mybaby
Innerthal	Innerthal	Hauservice
Lachen SZ	Lachen SZ	Filiale
Reichenburg	Reichenburg	Filiale mit Partner im Post Store Plus
Buttikon SZ	Schübelbach	Filiale mit Partner im Denner Partner
Schübelbach	Schübelbach	Zurzeit kein Angebot (Filiale mit Partner geschlossen, neues Angebot mit Partner in Prüfung)
Siebnen	Schübelbach	Filiale
Siebnen	Schübelbach	Geschäftskundenstelle
Tuggen	Tuggen	Filiale mit Partner ab Frühjahr 2020
Wangen SZ	Wangen SZ	Filiale (in Überprüfung)
Vorderthal	Vorderthal	Filiale mit Partner im Volg